Qualitätsbericht 2012

Unsere KiTa ist 2011 von der kommunalen Trägerschaft Leißling, in die Trägerschaft der Stadt Weißenfels gewechselt.

Die Themen Ernährung, Bewegung und Entspannung wurden neu überdacht und konzeptionell neu definiert. Daraus entwickelten sich folgende Veränderungen:

- ein Kinderrestaurant wurde eingerichtet, dadurch konnten die Mahlzeiten von 0,30 h auf 1,00 h verlängert werden
- ein zuckerfreier Tag wurde eingeführt um Kinder zu sensibilisieren, dass man auch ohne süße Sachen lecker essen kann
- mit Hilfe unserer Eltern konnten wir die Zwischenmahlzeit (Naschplatte) erweitern und bieten nun täglich ausreichend Obst und Gemüse zum naschen an
- der Kochtag für Kinder wurde erweitert und ausgebaut (Kochbuch selbst erstellt)
- im Rahmen der ganzheitlichen Gesundheitsförderung wird in diesem Jahr eine Zwischenebene als Rückzugs- und Entspannungsort eingebaut
- weiterhin haben wir im Gartenbereich einen Rückzugsort geschaffen (Holzhütte mit Decke, Polstern...)
- im Gartenbereich wurde ein Wackelsteg und für den Kleinkindbereich ein Spielturm angeschafft
- parallel zu unserem fakultativem Fremdsprachenangebot spezialisieren wir uns derzeit auf Englisch im Sprachgebrauch (Immersion)

2012-03-26

A. Helber und KiTa-Team